



アサガオのふた葉が「咲いた」日、運動場では、体育委員が朝早くから運動会予行の準備をしていました。全校生のために準備をする高学年。自分の大切なアサガオのためにお世話をする1年生。どちらも自分の仕事に一生懸命で、たくさんの一生懸命が迎えた快晴の朝でした。

（ふた葉が「咲いた！」ブログ記事はこちら→）



私たちは、開花途中

予行であろうと本番であろうと、子どもたちは力を抜きません。どの一瞬を切り取っても、一瞬におさまらずに力があふれてくるようなダンスであり、リレーでした。頑張りのご褒美に、この日は昼休みが倍増して40分間になるほどでした。

しかし、子どもたちの頑張りはここで終わりではありません。まだまだ開花途中です。子どもたちは18日の本番で花開きます。そして、ご参加の皆様も、子どもたちと一緒に咲いていただけますように。

① 本山ウルトラクイズ～写真撮影へのご参加を！

プログラム13番は、ご来場の皆様を加えての「本山ウルトラクイズ」です。児童会が本山小学校に関わるクイズを10問作成しました。ぜひ奮ってご参加ください

ウルトラクイズに続いて、
参加者全員で集合写真を撮影します。校舎3階から右のような隊形で撮影しますので、ご来場の皆様は子どもたちの周囲（横や後ろ）にお集まりください。

当日撮影した写真はクリアファイルに印刷し、閉校記念品として校区内全戸にお配りする予定です。



② 思いやリテント設置にご協力ください。

昨年度に引き続き、今回も地域の方々のご協力をいただき、思いやりテントを設置できることになりました。日差しや小雨対策として、テントがあるととても安心です。ありがとうございます。

17日（土）の13時から18時まで、18日（日）は7時30分から運動場に入れるようにしておきますので、体協役員の方を中心、ご都合のよい時間に地区のテントを運び入れてください。設置場所（保管場所）は、その時に指示します。

なお、もし運動会が1週間延期になった場合、そのまま学校にテントを置いておいても構いません。

③ けがなく、本気を見せてください。



体協から「大人の本気を見せたい」と出場の申し出があった「地区対抗リレー」。今回初めてセパレートコースを走る1、2年生から6年生まで、地域の方にバトンをつなげられるよう、練習を重ねました。子どもたちの準備は整いました。6年生からバトンを受け取った地域代表の皆様、どうぞけがのないように「大人の本気」を見せてください。

子どもたちが年をとった時、「私が小学校の時が本山小学校最後の年での…」と孫に語れるような、一生忘れられない1年にしたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様も、子どもたちと一緒に本山小学校最後の最高の運動会を創る一人となってください。